

Jeudi 28 avril, nous sommes allés au Logis de la Chabotterie.

« On est montés dans un car à 2 étages. On est arrivés au logis de la Chabotterie.

« On a dit bonjour, on a mis notre casquette rouge. Après on a fait le relais de la brouette avec des fruits. »

« On a joué au chef cuisinier et on a fait la recette de la soupe.

« Dans le labyrinthe, il fallait retrouver les choux et les outils de jardin. »

« On a fait des jeux , de la corde à sauter, des dominos.

« On a mangé le pique-nique. »

« On a préparé le gouter, un sandwich avec des radis, une feuille d'épinards, du fromage et de la ciboulette. »

« On a senti des choses, on a travaillé nos yeux. On a vu le jardin avec les artichauts. »

« On a fait une photo avec Bulle et Bob, on a chanté une chanson, « Bulle et Bob au jardin » et « Tous les légumes ». On est repartis dans le car. »









Quelle magnifique journée !!!